



# EG INFORMIERT

## Aktuelle Vorgehensweise zur „Corona-Krise“

Hallo liebe Mitglieder,  
hallo liebe Eltern unserer Nachwuchskicker/-innen,

das Thema „**Corona-Virus**“ hat uns als Verein spätestens seit vergangenem Freitag mit der Anordnung des bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kultus zur Schließung aller Schulen, Kindergärten und Kitas bis zum 19.04 (Ende der Osterferien) auch eingeholt.

Wir haben uns im Rahmen der heutigen Vereinsausschuss-Sitzung intensiv mit dem Thema „Corona-Virus“ sowie die weitere Vorgehensweise bei uns im Verein auseinandergesetzt. Nachdem auch immer mehr Vereine in der näheren Umgebung ihre Vereinsangebote (Trainingseinheiten, Spiele etc.) aktuell einstellen, gehen wir als K.F.F. Mettenheim mit der Empfehlung der Bundesregierung mit, derzeit „Soziale Kontakte so gut wie möglich“ zu vermeiden.

Auch wir als Verein müssen an der Stelle mit Bedacht und Umsicht unserer Vorbildfunktion (auch in Sachen eines einheitlichen Vorgehens) nachkommen. Aus diesem Grund werden alle Vereinsangebote von K.F.F. (Trainingseinheiten, Spiele, Turniere, Ausflüge, Feste, Veranstaltungen etc.) **vorerst bis zum 19.04 ausgesetzt**. (Hierbei haben wir uns beim zeitlichen Rahmen an die Anordnung der Schulschließungen in Bayern orientiert).

Anschließend informieren wir euch in regelmäßigen Abständen per Rund-Mail über die neuesten Entwicklungen in Bezug auf die Wiederaufnahme unserer Vereinsangebote.

Um euch auch in der aktuell Zeit etwas Positives berichten zu können folgende Info:

Wir als Vereinsfunktionäre nutzen die nächsten Wochen intensiv um während der „Aussetzung unserer Vereinsangebote“ folgende zwei Konzepte für den Verein und vor allem für euch als Mitglieder voranzutreiben:

- **Einführung von Familienbeiträge**
  - Deutliche finanzielle Entlastung unserer „Familien“ im Verein
- **Einführung der „Mitglieder werben Mitglieder – Aktion“**
  - Mit Gutscheinen etc. für „Weiterempfehlungen“

Sobald die Konzepte ausgearbeitet sind bekommt ihr die benötigten Informationen zugeschickt.

Auch in der aktuellen „Corona-Krise“ halten wir „K.F.F.-ler“ zusammen. Wir wünschen euch allen eine gute und ruhige Zeit und hoffen, dass wir uns bald wieder sehen sobald sich die Situation beruhigt hat.

Bleibt gesund.

Herzliche Grüße

Eurer Vereinsausschuss

Patrick P., Andreas V. Kevin P., Sabrina P., Nico G., Christian W., Sascha E.

Mettenheim-Hart, den 15.03.2020